

Pressedienst

Minimundus GmbH
Mag. (FH) Hannes Guggenberger
Villacher Straße 241
9020 Klagenfurt
+43 (0) 463 21194 – 12
h.guggenberger@minimundus.at
www.minimundus.at



In einem Tag um die Welt – Minimundus, die kleine Welt am Wörthersee, mit einzigartigem Ausblick vom Riesenrad

Minimundus ist die ideale Destination für einen Tagesausflug, eingebettet zwischen dem malerischen Europapark in unmittelbarer Nähe zum Wörthersee und der bezaubernden Stadt Klagenfurt. Direkt an der Autobahnabfahrt der A2 gelegen, mit ausreichenden Parkmöglichkeiten vor dem Eingang, lädt Minimundus auf eine Reise rund um die Welt im Kleinformat ein.

Die Weltreise beginnt im gepflegten **Miniaturen-Park**, wo es Modelle zu bestaunen gibt, die im Maßstab von 1:25 und nach echten Plänen sowie aus Originalmaterialien erbaut wurden. Aktuell sind im Park auf 26.000 m² rund 170 Miniaturen prominenter Gebäude, Brücken, Züge und Schiffe aus 50 Ländern ausgestellt. Der stündliche Countdown und Start des Space-Shuttles sowie die vielen Eisenbahngarnituren, die unermüdlich ihre Runden drehen, ziehen vor allem die Aufmerksamkeit der Kinder auf sich.

Seit 2016 wird die Reise um die Welt in der 1.500 m² großen **Indoor-Erlebniswelt** interaktiv weitergeführt. Mit diversen spielerischen Stationen wurde für die Gäste eine Erlebnis- und Informationswelt geschaffen, die sowohl Themen für Erwachsene als auch Unterhaltung für Kinder und Jugendliche enthält. Besondere Attraktionen sind unzweifelhaft das 4D-Kino, der Livestream von der Internationalen Weltraumstation ISS und eine Modelleisenbahn mit historischen Zuggarnituren.

Als zusätzliche Attraktion ist im heurigen Sommer wieder das **Riesenrad** in der Kleinen Welt am Wörthersee zu Gast. Der Kontrast könnte nicht größer sein: in der Modellwelt kommt das 50 Meter hohe Riesenrad nicht nur besonders gut zur Geltung, sondern sorgt auch für einzigartige Ausblicke aus der Vogelperspektive in Kombination mit einem unvergleichlichen Panoramablick.

In den Sommermonaten Juli und August werden seit mehr als 15 Jahren unter dem Motto „**Music around the World**“ wöchentlich Open-Air-Veranstaltungen vor der unvergleichlichen Modellkulisse abgehalten.

Die bescheidenen Anfänge von Minimundus reichen in das Jahr 1958 zurück, seit 2008 ist es im Eigentum von RETTET DAS KIND – Kärnten. Ein Kinderspielplatz, ein einladendes Restaurant mit großer Sonnenterrasse sowie ein SB-Café im Park erweitern die einzigartige Erlebniswelt von Minimundus. Im Jahr 2024 wurde das **Teehaus** von Tadschikistan in den Park übersiedelt und von der Stadt Klagenfurt feierlich eröffnet. Seit Jahresbeginn 2025 gehört auch das **Planetarium** zu Minimundus, ist jedoch wegen umfangreicher Umbauarbeiten derzeit geschlossen.

Weiterführende Informationen unter www.minimundus.at